
 

Bandi e convenzioni: più attenzione ai servizi 

 

Recentemente, attraverso alcuni bandi, sono state aggiudicate le gestioni di due importanti luoghi 

di aggregazione di Casalecchio. Il Chiosco “Rodari” nell’omonimo parco e il Chiosco del Lido, da 

sempre punti di ritrovo. Questi chioschi sono veri e propri “presidi” che con la loro presenza 

animano il Lido e il parco Rodani e favoriscono la fruizione combattendo l’abbandono e il degrado 

dei luoghi pubblici. Ai due imprenditori locali che si sono aggiudicati le gestioni vanno i nostri 

complimenti e il nostro incoraggiamento affinché questi due luoghi simbolo della città possano 

ritornare grandi luoghi di aggregazione in sicurezza per tutte le fasce di età della popolazione. 

Questi bandi pubblicati in ritardo dalla nostra Amministrazione rischiano di far partire fuori tempo 

massimo i lavori per l’apertura e l’esperimento di tutte le questioni tecniche e amministrative con 

la conseguenza di perdere un parte della bella stagione. Riteniamo importante porre l’attenzione 

su altre convenzioni fatte dal nostro Comune negli ultimi anni e che non stanno portando i risultati 

sperati in termini di qualità e di puntualità dei servizi. 

La gestione del “Verde pubblico” e del Parco Talon, la gestione della pubblica illuminazione e la 

raccolta dei rifiuti. Nei primi due casi la gestione è stata affidata con un contratto di partenariato 

pubblico-privato per oltre vent’anni, dichiarando, in sintesi, che se non fosse stato così costruito il 

privato non avrebbe potuto avere utili sufficienti. In realtà il problema si è spostato sui cittadini 

che dovrebbero ricevere il servizio adeguato da questa convenzione, ma che invece segnalano i 

quotidiani disagi, le mancanze ed omissioni. 

Questa situazione ha, inoltre, il problema dei controlli e delle sanzioni alle società quando queste 

gestiscono maldestramente il bene pubblico. Noi della Lista Civica Casalecchio di Reno riteniamo 

che applicare le sanzioni ove necessarie per ottenere servizi adeguati e rispettosi degli accordi 

presi possa essere un buon correttivo, se non una soluzione concreta a questi disservizi. 

Invitiamo tutti a una riflessione su questo modo di affidamento delle concessioni che riteniamo 

sbagliato. Noi, oltre a ricevere le segnalazioni, siamo a disposizione per un dialogo costruttivo.  
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